

## Le baseball : une nouvelle discipline du programme Sport-études à Malartic

**Malartic, le 15 décembre 2015** - L'école secondaire Le Tremplin est fière d'annoncer qu'elle ajoute le baseball à son offre de programme Sport-études à compter de septembre 2016. L'école en a fait l'annonce en conférence de presse aujourd'hui avec des représentants de Baseball Québec. Elle prévoit ainsi accueillir à Malartic de 15 à 20 élèves athlètes dans ce sport dès l'automne prochain.

Le Filon, c'est un moteur de la réussite scolaire et de persévérance dans le milieu depuis près de cinq ans. L'école secondaire Le Tremplin détient les accréditations du Ministère pour offrir le programme Sport-études en hockey, en golf et maintenant en baseball. Ainsi, les élèves athlètes de l'Abitibi-Témiscamingue qui ont un talent particulier reconnu par une fédération sportive ont la chance de concilier les objectifs scolaires et sportifs à même leur grille horaire, à la condition d'accorder une priorité à leur réussite scolaire. L'autonomie, la rigueur et la persévérance sont la clé de la réussite pour ces élèves inscrits dans un programme Sport-études.

L'école secondaire Le Tremplin remercie ses partenaires de leur appui et de leur mobilisation pour soutenir les études et le sport à Malartic. Elle remercie également la communauté ainsi que les parents pour leur support auprès des élèves et de l'établissement. Affiliée aux différentes associations sportives telles que l'Association des golfeurs professionnels (AGP) du Québec, Hockey Québec et maintenant Baseball Québec, l'école secondaire Le Tremplin poursuivra le développement des jeunes élèves athlètes provenant de toute la région.

Le programme sportif Le Filon a pour mission de développer, promouvoir et soutenir l'élève athlète afin de lui permettre de poursuivre son cheminement scolaire tout en réalisant des activités sportives encadrées et stimulantes. Le programme sportif Le Filon regroupe plus de 130 élèves athlètes, tant au niveau du sport-études qu'au niveau des activités parascolaires (sport étudiant), ce qui représente 35 % de la clientèle de l'école. Le Filon, c'est une fierté locale, régionale et provinciale et le tableau de mérites sportifs en fait preuve.

- 30 -

**Source et renseignements :** **Caroline Neveu**  
**Conseillère en communication, Commission scolaire de l'Or-et-des-Bois**  
**819 825-4220, poste 3013**  
[neveu.caroline@csob.qc.ca](mailto:neveu.caroline@csob.qc.ca)